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P"dilo à" p'o'iaen"ià ll a" 2020; corre§pondêícia§ - Relatório das

Atividsdes Legislativas no ano de,^, lãgà'^r*' i"tdada a.oponunidade da fala dos vereadores no GÍaíde

Expedielte: o vereador EduaÍdo Luongo iiicia sua fala fâzendo seus. agradecimentos aos servidores destâ Câsa'

enfatizando que sem €le, u ca.ur" a" ve.'"oaores oão conseguiria desenvolver o trabalho que é desenvolvido em prol da

coletividâde e inteÍesses do Municipio, o*Ug, e f"i,o o údecimento âos municipes que confiaram em seu trabalho

àurunte as au^ Legislaturas em que pôde representâr o úunicípio nesta Câsa; o Vereador deseja êxito aos novos

V"."udo.". qu" r"põ""ntarão Lavrás dó Sul na próxima Legislaturâ e ressalta que hajâ sempre a imparcialidade, postura

" 
qu" o."nro de coletividade seja preponderante em todas as decisões tomadas; o vereador ressalta que uma das

principais questôes que ainda necessita ser entendida na poliÍica é que os Poderes são distintos, mas devem ser

Àor-ônicos e espera que os poderes Executivo e Legislativo possam fazer um bom trabalho em prol do bem comum; é

lalado pelo Vereador que não se envolve em política por questões finalceiras, mas porque entende que necessita de

pessoâs comprometidas e procurou ser assim durante o período em que esteve nostâ Casai também é expressada a

satisfação do Ver€ador por fâz€r paÍe dâ história deslâ Câsa e ressaltâ o trabalho realizado com responsabilidade, onde
não há corrupção e todos os Prcjetos foram aprovados, incluindo os Projetos de Consolidagôes de Leis do Municipjo; a

Vereadom Mariza Bârreto inicia sua fala agradecendo pelos quaÍro ânos que esteve na Cámara de Vereadores e ressalta
que tinha o sonho de trabâlhar nesla Casa em prol da comunidade; a Vereadora diz que tem certeza que realizou Dm bom
trabalho nesta L.€gislatum e agradece em primeiro lugar a todos os coiegas e amigos que fez neste p€ríodo, também
agúdece os servidores destâ Casa, em especial, â Assessora Ana Márcia" onde é enfatizada a competência da mesma e os
aprendizados adquiridos pela Vereadora em seu convivio diário; a Vereadora diz que sairá de cabeça erguid4 pois viu o
que é a politica e fez seu melhor em prol da comunidade; é feitâ a menção ao pronunciamento do Vireadoi Eduardo
Luongo quando se refeÍ;u a harmonia entre os Poderes Executivo e Legislativo, onde é falado pela Vereadora que há â
necessidade de uma atenção maior do Executivo Municipal em relação aos Pedidos feitos por esta Casa, visto que a
Câmara de vereadores representa o povo e traz as reivindicações dos munícipes; o Vereador Biramar Machado inicià sua
fala expressando sua êlicidade em sâber que o valor referente as suas Emenclas Impositivas destinadas às escolas Dr.
Crispim e odessa Pelrarca foram utilizâdâs parâ â comp.â de mâteriais que serão disponibilizados para os alunos: oveíeador ressâlta que no futurc estas crianças irão soüir; ele estará sorrind'o tambán; o vereador agradece os colegas eservidores desta casa. enfatizando a Assessotâ Ana Mrircia, pelos incontáveis aprendizados que ele teve no convíviocom a mesma durante os mandatos em que ocupou urra cadeira nesta Casà; visto que acontecerá rru S",,ááExtraordinária no dia 30 de dezembro, ,u. poa.* t",.,u possiU;tiaaae àe atg; cotega nâo comparecer, o VereadorBiramar encema sua fala deseiando um feliz natal e um prósiero ano nouo a tàaZi: a vereaaora Evâ Mesa inicia suâ faladesejando um feliz natal à todos e um âno novo com muita saúde, sucesso e fé, úndo esperança de que o próximo anoserá melhor que o atual; a vereadora fala aos coregas que s"guiião r"", *uuitro" ,"r," 
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para o que pre§isarem; o vereador Luis Augusto Bittencoun.inrcia sua fàra des;ja;;o um rôliz natar e um próspero anonovo à todo§; o veÍeador faz seu agÍadecimento e reconhecimenro de.u,"i.u i,ai,ia,ut a cada v€r€ador enfalizmdosuas viftudes e expressando sua uraridào e felicidaae em.tc_los como càf"g". 
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mencionâdos relacionados as viâgens do Prefeito Municipal à PoÍto Alegre e, iogo âpós, à Brasília; a Vereâdora fala que

estranhou o fato de não haver um Projeto de Lei oriundo do Executivo autorizando o Vale Natâlino ou Abono para seus

funcionáÍios públicos, ainda mais neste ano onde estão enfieítando dificuldades em vinude da pandemia; a Vereadora

faz seu agradicimento à todos os servidores destâ Câsâ Legislativa, onde fala que não citará nomes para não esquecer de

alguém; a Vereadora deixâ registrado o agradecimento especial a Assessora Andrielly e ao Assessor Custavo, indicações

do PDT, onde enfatiza o trabalho realizado pelos mesmos nesta Câsa; a VeÍeadom faz o agradecimento aos seus

familiares pelo apoio, principalnente nas vezes em que precisolr se ausentar parâ cumprir suâs atribuições como

Vereadora; lambém é feito o agrâdecimento e reconhecimento à todos os Vereadores; a Vereadom fala qüe muitas

pessoâs que a criticaram em relação a seus posicionamentos sobre âssuntos polêmicos, encâminharam mensagens se

redimindo e Íeconhecendo o trabalho realizado por ela nesta Casâ e agÍadece a cada uma por estas mensagens e liSações

recebidas; também é feito o agrâdecimento a todos os munícipes que deram seu voto de confianÇa na Vereadora para

represenúlosi a Vereadora direciona a palavra à Vereâdora Eva Mesa falando que lastima muito o fato de ler âpeüâs

uma mulher.epresentando as mulheres nesta Casa na próxima Legislatura! mas ao mesmo tempo fica feliz que há uma

mulher e que esta mirlher é a Vereadora Eva e deseja um ótimo trabalho paÍa a mesma no próximo mandato; aos

Vereadores Lr..ris Augusto Bitrencourt e Adilson Seixâs, a Vereadora Rosane deseja que possam ter um próximo mândato

iluminado e com muita sabedoria e paía os novos Vereadores que ocuparão umâ câdeim nestâ Casa, é desejado que

demonstrem garra como demonstrarâm durânte todo o pleito eleitoml âo se comprometeÍem â fazer o verdâdeiro papel

de um Vereador; é desejado aos colegas que enceram seus mÂndâtos que sigâm trilhando seus caminhos sendo

âbençoados por Deus; a VereâdoÍa falâ que enceíTa seu mandâto com a cabeçâ ergtridâ e com sentimento de dever

cumpÍido, com orgulho de teÍ feito parte da Legislatura 2017/2020 e honrada por estar na galeria dos Presidentes dâ

Casa; a Vereadora encerra desejando um feliz natal à todos e deseja que o pÍóximo ano sejâ bem melhor que o atual;

também é expressadâ sua solidariedade à colegâ, Vereadora Beâtriz Souza, da Câmara de Vereadores de Bagé/RS; o
Vereador Adilson Seixas i[icia suâ fala agíadecendo à Deus por fazer parte destâ LegislâtuÍâ ao lado de todos os
colegas; o Vereador menciona que teve grandes experiênciâs com os demâis colegas, tendo muitos âpÍendizados ao
longo deste periodo; o Vereador faz seu agradecimento às chefes de Banoada, ressaltando seus aprendizÂdos com cada
uma e fâlâ que lâmenta muito o falo de todos os Colegas não eslarem pÍesentes parâ a póxima LegislatuÍa, mas diz que

âgradece muito pela oponunidade de conhecer a cada um: o Vereador fala que estaú a disposição para ajudar no que for
necessário e que a Bancâda do PDT estará sempre com as portas abertâs para o que for preciso; o Vereador prcstâ sua
solidariedade e estima melhoras ao Prefeito Municipal que foi infectâdo pelo Novo Coronavírus (COVID-]9); o
Vereador agÍadece à todos que demm seu voto de confiança para que ele estivesse representando a comunidade durante
esta Legislatura e também na próxima; o Vereador enceffa desejando um feliz natal e um próspero ano novo à todos; o
Presidente, Vereador Jonatas Rosa de Souza, agradece ao Vice-Presidente, Vereador Luis Augusto Bittencourt, pelas
palavras proferidas à ele e também demonstra gratideo ao periodo vivido nesta Cas4 enfatizando a imponância das boas
e más experiências na vida; o Veroador relembra um dos momentos mais diÍiceis de sr.ra vida ocoftido na data de 23 de
dezembro de anos anteriores e fala sobre ser grato â Deus mesmo diante destâ dificuldâde; o Vereador deseja sucesso à
todos os Vereadores que estarão na próxima Legislaturâ e dese.ja um feliz natal e um próspero ano novo á todos; lão
havendo intervalo, e não havendo matérias da Ordem do Dis, foi dada a oportunidade para as Coísiderações Finsis: o
Vereador Eduardo Luongo deseja um feliz natal e um próspero ano novo à iodos e ressaitu que sai ,,pela pona da fiente',,
de cabeça erguida, com mais .econhecimentos que críticas, sendo estâ uma de suas paopostâs qu;ndo ingressou nestâ
Casa; também é expressado o desejo pâra que os vereadores que exercerão suas atribuições no pióximo mãndato façam
seu melhor primando sempre pela imparcialidade; o vereador Luis Ricardo La-Bella deseja um ieliz natal e um prósiero
ano novo, onde fâlâ que não estará na próxima sessâo; o Vereador agrad€ce pela companhia que teve durante àdo êstê
tempo-com os colegas e fala que tem um cariflho muito grande por tãdos; é ieito o agradocim;nto especial à AssessoraAna Márcia ressaltando o companheirismo dumnte este período; é íalado pelo Ve.áo, que .r"rc.,l u funçao por trêsmandatos, sendo, por vezes, situação e em outras, oposição, mas em sua conduta e ética, nunca foj oposiÇâo a nada, massempre lutou pelo bem comum, pela coletividade; o Vereâdor Luis Augusto Bittencourt registra o aniversário do ..novo
nascimento" do Presidente, vereador Jonatâs Rosa de souza e deseja Ã reu naiaie um atimo ano novo à todos; obs:As manifestações dos vereadores estão gravadas €m áudio em su; integra e prúii"ua* no po*t a" r.anrp,en"iu aacâmara de.vereadores (youtube). o senhor pÍesidente agrad""", u p.;n;uãi;;às e não havendo mais nada a sertratado declarou encerrada a presente sessào ordinária. Sia "severino Sirr.iruiàu õÀr-u + vereadores de Lavras doSul, 23 de dezembro de 2020.
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